
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 13 по 20 января 2017 года 
 

За период с 13 по 20 января 2017 года деятельность краевой Думы 

и депутатов была освещена в 57 публикациях СМИ (без учёта 

поздравлений). 

В газете "Нива", № 2 от 13 января была опубликована информация 

пресс-службы Думы Ставропольского края о первом в 2016 году 

еженедельном совещании депутатов и работников аппарата Думы 

Ставропольского края под председательством Г.В. Ягубова, которое прошло 

9 января.  

16 января первый заместитель председателя Думы СК Д.Н. Судавцов 

провел еженедельное рабочее совещание депутатов и руководителей 

подразделений аппарата краевого парламента, главной темой которого стала 

подготовка к предстоящему заседанию Думы Ставропольского края. В 

частности, в январскую повестку планируется внести законопроект по 

внесению изменений в действующий закон о розничной продаже 

алкогольной продукции и безалкогольных тонизирующих напитков, пишет 

"Ставропольская правда", № 5 от 17 января. Заместитель председателя 

комитета по казачеству, безопасности, межпарламентским связям и 

общественным объединениям П.П. Марченко отметил, что будет поднят 

вопрос о работе казачьих охранных предприятий. Комитет по аграрным и 

земельным вопросам, природопользованию и экологии разрабатывает 

тематику арендной платы за использование земельных участков, 

находящихся в государственной собственности края.  О реформировании 

ГУП "Ставрополькрайводоканал" пойдет речь на очередном заседании 

комитета по промышленности, энергетике, строительству и жилищно-

коммунальному хозяйству.   

С начала года общедомовые нужды перестали быть коммунальной 

услугой. Плата за них теперь входит в графу "Содержание и ремонт жилья", а 

до первого июня регионы должны пересмотреть нормативы потребления 

воды и других ресурсов, которые требуются на содержание домов. Этот 

вопрос краевые депутаты решили держать под контролем, сообщил 

телеканал "СТВ", 16 января. В сюжете также отмечалось, что на контроле 

депутатов находится и утверждённый в конце прошлого года Перечень 

мероприятий по комплексному развитию Кисловодска. Он рассчитан до 2030 

года. На его реализацию выделят почти 1 млрд рублей. Председатель 

комитета Думы Ставропольского края по экономическому развитию, 

собственности, инвестициям, курортам и туризму В.Н. Назаренко отметил, 

что в 2017 году на эти цели будет выделено 519,8 млн. рублей. Депутат 

В.Г. Аргашоков рассказал на совещании, что  в посёлке Энергетик города 

Пятигорска на три месяца раньше срока сдали в эксплуатацию новый 

детский сад, но подрядчик до сих пор вынужден оплачивать его содержание. 
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Первый заместитель председателя Думы Ставропольского края 

Д.Н. Судавцов пообещал разобраться в ситуации. Также он призвал ещё раз 

обратить внимание на программу "Мой двор". В этом году на её реализацию 

край получит 600 млн. рублей. Треть этих денег пойдёт на благоустройство 

скверов. К дворовым территориям программа тоже подходит комплексно. 

Предусмотрена не только установка  площадок, но и благоустройство 

близлежащих территорий. Решать какой проект подойдёт тому или иному 

муниципалитету будут сами жители. Это ещё один механизм для реализации 

местных инициатив. По словам Дмитрия Судавцова, одним из главных 

вопросов является согласование проектов, чтобы учесть желания 

максимального количества жителей. Программа должна быть утверждена до 

1 марта. Сейчас муниципалитеты готовят необходимые документы.  

В сюжете телеканала "26 регион" отмечалось, что депутаты говорили и 

о создании детских технопарков. В этом году Ставрополье вошло в число 17 

регионов, которые получат финансирование этой деятельности.  

Телеканал ГТРК "Ставрополье", 16 января сообщил, что на 

совещании рассказали о стартовавших в Совете Федерации Днях 

Ставропольского края. До 18 января работа верхней палаты парламента будет 

идти с участием региональных депутатов и членов краевого правительства. 

Так, например, на заседании комитета по бюджету и финансовым рынкам с 

докладом выступит Ю.В. Белый.  Как рассказали на планёрке в краевой 

Думе, депутат готовит речь о сохранении финансовой стабильности 

региональных бюджетов на примере Ставрополья.  

Информация о совещании также была опубликована в газетах "Звезда 

Прикубанья", № 3 от 18 января, "Голос времени", № 4 от 18 января.  
 

Заседания Думы Ставропольского края 

Очередное заседание Думы Ставропольского края состоится в четверг, 

26 января, сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье", 19 января. В повестке  

больше 20 вопросов. В частности депутаты рассмотрят вопросы о 

дополнительной поддержке детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 

родителей, межрегиональном сотрудничестве между Ставропольем, 

Ростовской и Астраханской областями и Калмыкией.   

Извещение о заседании  опубликовала газета "Ставропольская 

правда", № 7 от 20 января. 
 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

В газете "Благодарненские вести", № 2 от 14 января были 

опубликованы слова благодарности депутату Думы Ставропольского края 

А.Н. Назаренко и его помощнице Е. Морозовой за материальную и 

моральную поддержку Рылёвой Валентины Ивановны в борьбе с болезнью.  

Благодарность депутату Думы Ставропольского края И.И. Киц за 

оказанную помощь в проведении ремонта Уллуби-Юртовской сельской 

библиотеки опубликовала газета "Вести Нефтекумья", № 1 от 13 января.  

В этом же номере газеты "Вести Нефтекумья" была опубликована 

благодарность администрации и коллектива МКОУ СОШ № 12 депутату 
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Думы СК И.И. Киц за помощь в ремонте здания школы и приобретение 

музыкальной аппаратуры.  

В Ставропольском Дворце культуры и спорта состоялось 

торжественное собрание, посвященное празднованию Дня работника 

прокуратуры Российской Федерации. Как написала газета "Вечерний 

Ставрополь", № 7 от 17 января,  от лица всех депутатов краевой Думы 

благодарность за плодотворное и эффективное сотрудничество с 

прокуратурой выразил председатель Думы Геннадий Ягубов, отметив 

ежедневный кропотливый труд, направленный на то, чтобы любое решение 

власти было четким и понятным любому человеку.  

16 января в Москве начались дни Ставропольского края в Совете 

Федерации, в которых принимают участие председатель СФ Валентина 

Матвиенко, губернатор Ставрополья Владимир Владимиров, председатель 

краевой Думы Геннадий Ягубов и депутаты краевого парламента. Газета 

"Ставропольская правда, № 5 от 17 января сообщила, что в течение трех 

дней проблематика региона будет особой темой в повестке работы верхней 

палаты российского парламента. Комитет Совфеда по бюджету и 

финансовым рынкам на примере Ставропольского края обсудит актуальные 

вопросы сохранения финансовой стабильности региональных бюджетов. 

Совершенствование механизмов поддержки гражданских инициатив в 

муниципальных образованиях станет темой расширенного заседания 

комитета по федеративному устройству, региональной политике, местному 

самоуправлению и делам Севера. Расширенное заседание комитета по 

социальной политике планируется посвятить проблематике самозанятости. 

Члены комитета по аграрно-продовольственной политике и 

природопользованию обсудят развитие агропромышленного комплекса и 

обеспечение рационального природопользования в Ставропольском крае. 

Отмечалось также, что в рамках "Часа субъекта Российской Федерации" на 

заседании верхней палаты запланированы выступления Владимира 

Владимирова и Геннадия Ягубова. Об этом же написали газеты "МК-

Кавказ", № 4 от 18 января и "Благодарненские вести", № 3 от 18 января.  

Телеканал  "СТВ" 16 января сообщил об открытии в Совете 

Федерации выставки Ставропольского края. В числе экспонатов - 

исторические документы, предметы быта и культуры, социально-

экономические достижения. На заседании комитета по бюджету и 

финансовым рынкам обсудили актуальные вопросы сохранения финансовой 

стабильности бюджетов субъектов России на примере Ставропольского края. 

Докладчик – заместитель председателя правительства Ставропольского края, 

министр финансов Ставропольского края Лариса Калинченко.    По итогам 

доклада Ларисой Анатольевной были внесены несколько предложений, 

которые после некоторой доработки будут направлены на утверждение для 

того, чтобы быть принятыми во внимание при формировании бюджета со 

следующего года. Первое предложение касается снижения амортизационной 

премии по основным средствам с 30 до 10 процентов. Это позволяет 
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уменьшить единовременно списываемые затраты организаций при 

исчислении налога на прибыль. Второе касается возможности уточнения 

декларации налога на прибыль для налогоплательщиков с трёх до 1 года и 

третье касается увеличения норматива отчислений на горюче-смазочные 

материалы. Этот источник используется для формирования дорожного 

фонда.  В сюжете телеканала ГТРК "Ставрополье", Лариса Калинченко 

заявила, что инициативы ставропольцев имеют высокие шансы на 

утверждение. В сюжетах было показано участие в заседании председателя 

Думы СК  Геннадия Ягубова и депутата Юрия Белого.  Об этом же 

написали газеты "Ставропольская правда", № 6 от 18 января, "Степной 

маяк", № 3 от 18 января, "Призыв", № 3 от 18 января. Газета "Кавказская 

здравница" от 17 января сообщила, что на заседании комитета по бюджету 

выступит Юрий Белый по вопросу сохранении финансовой стабильности 

региональных бюджетов на примере Ставрополья.  

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в  заседании комитета Совета Федерации по региональной политике, 

на котором обсуждались вопросы развития Кавминвод. И если за судьбу 

Кисловодска наша делегация уже спокойна, то города Ессентуки и 

Железноводск, по их мнению, требуют повышенного внимания федеральной 

власти, сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье", 17 января. Глава 

Ставрополья Владимир Владимиров  предложил сенаторам последовать 

примеру Валентины Матвиенко и взять развитие Железноводска и 

Ессентуков под персональный контроль. 

В рамках Дней Ставропольского края в Совете Федерации России 

председатель Думы Ставропольского края Г.В. Ягубов принял участие в 

товарищеском футбольном матче между  командами органов власти 

Ставропольского края и верхней палаты федерального парламента. Об этом 

написали сайт ГТРК "Ставрополье", 17 января и газеты "МК-Кавказ", № 4 

от 18 января, "Вечерний Ставрополь", № 11 от 20 января, 

"Ставропольская правда", № 7 от 20 января. 

Газета "Комсомольская правда – Северный Кавказ", № 4 от 17 

января сообщила, что ставропольские краевые депутаты внесли в Госдуму 

ряд предложений, в том числе, разрешить губернаторам регионов продлевать 

работу чиновников выше установленного законом времени ухода на пенсию. 

Депутаты предлагают предоставить право главам регионов разрешать 

чиновникам, занимающим руководящие посты, работать до 70 лет. 

В итоговом сюжете телеканала ГТРК "Ставрополье", 18 января о 

Днях Ставропольского края в Совете Федерации отмечалось, что прошедшая 

здесь выставка позволила всем ознакомиться со Ставропольскими 

производствами, не отрываясь от работы. Губернатор Ставропольского края 

Владимир Владимиров в сюжете выразил уверенность в том, что сама 

выставка укрепляет работающих в Совете Федерации людей в том, что они 

правильно делают, поддерживая Ставропольский край.  Даже в столовой в 

эти дни обновлённое меню – предлагают ставропольские "Хамон" и 
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"Пармезан". Путь к сердцу парламентариев прокладывают и с помощью 

наших фруктов – за три дня в верхней палате съели полторы тонны яблок. 

Каждая витрина буквально зазывает на Ставрополье. Совету приехать давно 

последовала сама Валентина Матвиенко. Рождественские каникулы она 

вновь провела на Кавказских Минеральных Водах. На двусторонней встрече 

с губернатором спикер строит планы на будущее курортов. Она отметила 

необходимость сделать Кисловодск образцово-показательным курортом, 

чтобы он был эталоном для других. Между тем, отмечалось в сюжете, 

представители края предложили построить дорогу, которая свяжет 

Кисловодск и Сочи. Море, горы и минералка на расстоянии нескольких 

часов. Проложить осталось 95 километров стратегической магистрали. 

Завершение проекта, по мнению губернатора, позволит увеличить 

посещаемость ставропольских курортов минимум на 6 млн человек в год. Об 

этом он рассказал в выступлении на пленарном заседании Совета Федерации. 

На заседании Владимиров просит и коммунального равноправия. По его 

словам, развитие Ставропольского края тормозят высокие тарифы на свет. По 

региональному кошельку больно ударяют и федеральные налоговые льготы 

для бизнесменов. Снизить эту нагрузку на краевой бюджет могут только в 

Москве. Из столицы ставропольская делегация улетает с надеждой, что все 

просьбы будут услышаны. В сюжете было показано участие в мероприятиях 

председателя Думы Ставропольского края Г.В. Ягубова, а также депутатов – 

Ю.А. Гонтаря, В.П. Черницова и В.И. Трухачёва.            

О завершении основной программы Дней Ставропольского края в 

Совете Федерации России сообщил телеканал "СТВ", 18 января. Три дня 

главные вопросы развития Ставрополья рассматривали на заседаниях 

четырёх комитетов верхней палаты на пленарном заседании. По итогам 

принято постановление с рекомендациями Федеральному Собранию и 

Правительству Российской Федерации. Своими впечатлениями поделился 

председатель Думы Ставрополья Геннадий Ягубов: "На всех заседаниях 

комитетов состоялась живая дискуссия, был проявлен очень высокий 

интерес к вопросам, которые мы задавали. Итогом стало сегодняшнее 

пленарное заседание. Основным я считаю внимание, с которым здесь, в 

Совете Федерации, относятся к тому, что говорят регионы. Мы надеемся, 

что будем услышаны, поддержаны, и вместе будем решать проблемы, о 

которых здесь шла речь". Эти слова Геннадия Ягубова в материале об 

итогах Дней Ставропольского края в Совете Федерации опубликовали и 

газеты "Ставропольская правда", № 7 от 20 января и "Вечерний 

Ставрополь", № 11 от 20 января. 

Телеканал "СТВ" в программе "Парламентский вестник" от 17 

января начал цикл программ о депутатах Думы Ставропольского края 

шестого созыва. Героем первой программы цикла стал депутат Думы 

Ставропольского края С.А. Шевелёв. В программе были собраны выдержки 

из разных  интервью депутата телеканалу.  
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13 января в День российской печати в Правительстве Ставропольского 

края состоялось награждение представителей журналистского сообщества 

краевыми наградами. Глава Ставрополья поздравил всех сотрудников СМИ с 

профессиональным праздником, пожелав им новых творческих успехов. В 

награждении также принял участие председатель краевой Думы Г.В. Ягубов. 

"Петровские вести", № 3 от 18 января, "Благодарненские вести", № 3 от 18 

января, "Призыв", № 3 от 18 января, "Вестник Прикумья", № 3 от 18 января, 

"Авангард", № 3 от 18 января, "Голос времени", № 4 от 18 января, "Знамя 

труда", № 3 от 17 января, "Левокумье", № 3 от 17 января, "Искра", № 3 от 

17 января, "Заря", № 3 от 17 января, "Нива", № 3 от 17 января, "Наша 

жизнь", № 3 от 17 января, "Приманычские степи", № 3 от 17 января,  "МК-

Кавказ", № 4 от 18 января. Газета "Звезда Прикубанья", № 3 от 18 января,  

сообщила, что Благодарственное письмо Думы Ставропольского края за 

заслуги в развитии агропромышленного комплекса Ставропольского края и 

многолетний добросовестный труд было вручено редактору отдела 

производства и сельского хозяйства газеты "Звезда Прикубанья" Игорю 

Балмакову.     

13 января жители и гости села Новоселицкого отметили 74-ю 

годовщину со Дня освобождения села от немецко-фашистских захватчиков. 

На площади у районного Дома культуры состоялся митинг, посвящённый 

памятной и светлой дате. Как написала газета "Авангард", № 3 от 18 января, 

с особой теплотой и душевными словами приветствия к новосельчанам 

обратился присутствовавший на митинге депутат Думы Ставропольского 

края В.В. Надеин. Он отметил неравнодушное, трепетное отношение юного 

поколения новосельчан к памяти дедов и прадедов. Депутат Думы 

Ставропольского края В.И. Лозовой поздравил всех новосельчан с 

праздником, призвав молодёжь и дальше хранить и беречь великую память о 

тех далёких военных днях.  

В канун Нового года депутат Думы Ставропольского края депутат 

Думы Ставропольского края В.Н. Назаренко с подарками посетил 

реабилитационный центр "Аист" и Георгиевский детский дом. Газета 

"Георгиевские известия ", № 3 от 18 января сообщила, что прежде чем 

вручить детям подарки Валерий Николаевич послушал песни и стихи в их 

исполнении, пообщался с воспитанниками, узнал их просьбы и желания. 

Затем вручил детям и воспитателям компьютерную и бытовую технику. "Мы 

должны всеми способами помогать таким детям, - сказал Валерий 

Назаренко. – Они лишены, наверное, самого главного в жизни – тепла и 

заботы мамы и папы. Мы, взрослые, в силах хоть как-то украсить их жизнь, 

наполнить её положительными эмоциями. Знаю теперь некоторые желания 

детей, они вполне реальные и я постараюсь их исполнить".  

Новогодние праздники – самое желанное время для детворы. К тому же 

они совпадают со школьными каникулами, так что за это время дети даже 

успевают соскучиться по праздникам у новогодней ёлки. Напомнить детям 

об этом и постарался депутат краевой Думы С.К. Чурсинов, сообщила газета 
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"Наша жизнь", № 3 от 17 января. Как рассказал глава МО Дубовского 

сельсовета И. Дирин, 13 января в детском саду села Дубовка состоялся 

очередной праздник. В преддверии Старого Нового года депутат поздравил 

ребятишек, а в новогоднем представлении приняли участие любимые 

сказочные персонажи, которые устроили весёлый хоровод. В конце 

представления дети получили подарки от депутата.     

17 января на рассмотрение комитета краевой Думы по 

промышленности, энергетике, строительству и ЖКХ был вынесен вопрос 

об эффективности работы ГУП СК "Ставрополькрайводоканал" в связи с 

проведенной на предприятии структурной реорганизацией, сообщила газета 

"Ставропольская правда", № 6 от 18 января. Как было отмечено, 

сформированы два укрупненных филиала – Предгорный и Восточный. 

Первый "поглотил" три горводоканала – Кисловодский, Ессентукский и 

Железноводский, другой – водоканалы пяти восточных районов – 

Арзгирского, Буденновского, Левокумского, Нефтекумского, Курского. По 

оценке первого заместителя министра ЖКХ края Евгения Штепы, 

ожидаемый результат достигнут. За счет сокращения персонала, отказа от 

некоторых служб, которые теперь работают на условиях аутсорсинга, 

удалось снизить себестоимость оказания услуг в Предгорном филиале на 22 

миллиона рублей. Сложнее складывается ситуация на востоке. Здесь не 

сумели добиться экономии, напротив, издержки производства выросли на 3 

миллиона. Причиной тому послужили большие восточные расстояния и 

высокая степень изношенности труб, что ведет к большим потерям. Однако, 

руководитель отметил "в целом положительную динамику по всем 

действующим в крае филиалам предприятия". По итогам года здесь надеются 

сэкономить до 50 миллионов рублей. Улучшение финансовой ситуации в 

результате изменения структуры ГУПа отметил и исполняющий обязанности 

генерального директора "Ставрополькрайводоканала" Андрей Колесников. 

Убытки сокращены в три раза, себестоимость услуг выросла всего на один 

процент. Это, по его оценке, хороший показатель, особенно в сравнении с 

реальным уровнем инфляции в стране. Говорили участники заседания и о 

состоянии  Эшкаконского водохранилища, единственного источника 

питьевой воды для Кавминвод и районов Карачаево-Черкесии. Директор 

управления по строительству и эксплуатации сооружений природоохранного 

назначения Сергей Манин напомнил собравшимся, что водоем находится в 

плачевном состоянии, особенно после наводнения 2002 года. Ил и мусор, 

принесенные большой водой, загрязняют воду, и для ее очистки требуется в 

семь раз больше реагентов, чем до стихии. Состояние водовода вызывает 

тревогу. Напрашивается вывод о необходимости строительства новой трубы 

параллельно действующей. Однако, тариф, определяющий стоимость 

кубометра воды, по оценке Сергея Манина, не позволяет решать вопросы 

модернизации. В сюжете телеканала "АТВ-Ставрополь", 18 января 

отмечалось, что действующий тариф в 3,5 руб. был принят в 2011 году, но 

получаемых средств оказалось недостаточно. В декабре 2016 года тарифный 
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комитет повысил плату на  2 рубля, но и эти расценки не спасут ситуацию, 

звучало на заседании.  Чтобы решить  проблемы, предприятию необходимо 

поднять тариф как минимум до уровня 10 рублей 59 копеек. Между тем, 

проблемы предприятия нарастают, словно снежный ком. Учреждение уже 

имеет долг перед кредиторами в 35 млн. рублей. Часть счетов арестованы. 

Зарплату сотрудникам выплачивают, но на другие цели денег нет. Сергей 

Манин обратился к депутатам, чтобы они помогли предприятию разобраться 

с тарифами и войти в федеральную программу. План решения проблемы 

предстоит обсудить на одном из ближайших заседаний комитета.   

В Думе Ставропольского края на заседании комитета по социальной 

и молодёжной политике, образованию, науке, культуре и СМИ обсудили 

ряд профильных вопросов. Среди них - дополнительная материальная 

помощь сиротам. Так, министр образования Евгений Козюра предложил 

депутатам поддержать внесение  изменений в проект закона, который даёт 

дополнительные привилегии сиротам при поступлении в ВУЗы и СУЗы, а 

также на время их обучения. В сюжете телеканала "АТВ-Ставрополь", 19 

января отмечалось, что в этом году к детям-сиротам и детям, оставшимся без 

попечения родителей особое внимание. 176 сирот получат собственные 

квартиры в конце января - 120 квартир в Ставрополе и 20 – в Георгиевске 

были куплены министерством имущественных отношений края в прошлом 

году. 36 квартир в Минераловодском районе оформят в ближайшее время. 

Сюжет о заседании комитета также показал телеканал ГТРК 

"Ставрополье". Как прозвучало, в случае принятия поправок, за  

студентами сохранится право продолжить учебу по льготам и получать 

государственную стипендию, если они уйдут в академический отпуск.  

Телеканал "СТВ", 19 января сообщил, что на заседании также обсудили 

Программу по ремонту кровли в школах региона, которая  должна стартовать 

в этом году. Муниципалитетам на эти цели из краевого бюджета выделили 

200 миллионов рублей. Для Ставрополья эта инициатива - в новинку. 

Методика, по которой территории смогут войти в программу, ещё готовится. 

Но, обещает региональный Минобр, в феврале представят окончательный 

вариант. Как отметил минстр образования края Евгений Козюра, в 

окончательном варианте программы постараются учесть все рекомендации и 

пожелания и найти решение, которое позволит запустить её уже в этом году. 

В этом году большую поддержку от краевых властей получила и 

региональная программа развития здравоохранения, сообщил телеканал "26 

регион". Теперь помогать людям со сложными хроническими заболеваниями 

будет гораздо проще и эффективнее. Как было отмечено, на сегодняшний 

день в нашем крае функционирует 9 гемодиализных центров. В 

еженедельном очищении крови нуждаются около 800 жителей 

Ставропольского края. С 2017 года этих людей будут бесплатно 

транспортировать в специализированные учреждения для прохождения 

жизненно необходимой процедуры. Министр здравоохранения края Виктор 

Мажаров сказал на заседании, что впервые за счёт бюджета Ставропольского 
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края решен вопрос транспортировки таких больных. На эти цели 

предусмотрено 30 млн. рублей. 455 млн рублей дополнительно выделены на 

развитие здравоохранения. Как отметил Мажаров, сегодня эти деньги нужны 

как никогда.  Кроме того, 100 медработников в этом году получат по 1 

миллиону рублей в рамках программы "Земский доктор". Говорили и о 

расширении полномочий минздрава в вопросах лицензирования.    

Краевые депутаты предлагают наказывать рублём за неисполнение 

предписаний антитеррористических комиссий на местах. Изменения в закон 

об административных нарушениях обсуждали сегодня в профильном 

комитете Думы Ставропольского края, сообщил телеканал "СТВ", 19 

января. Поправки предусматривают штрафы как для рядовых ставропольцев, 

так и для организаций. От одной до 400 тысяч рублей. Как отметил 

председатель комитета Думы Ставропольского края по казачеству, 

безопасности, межпарламентским связям и общественным объединениям 

Ю.А. Гонтарь, этим законом депутаты серьёзно повышают ответственность: 

"Более того, мы переводим этот вопрос из административной комиссии в 

суд. Суд будет принимать решения. То есть, если вдруг гражданин, либо 

юридическое лицо позволили себе не исполнять решение 

антитеррористической комиссии, то по ним будет приниматься решение 

суда со всеми вытекающими отсюда негативными последствиями".  
 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравления с Днём Российской печати опубликовали:  

Г.В. Ягубов – в газетах "Кавказская здравница", № 3 от 14 января, 

"Благодарненские вести", № 2 от 14 января, "Вестник Прикумья", № 2 от 14 

января, "Александровская жизнь", № 2 от 14 января, "Искра", № 2 от 13 

января, "Заря", № 2 от 13 января, "Наша жизнь", № 2 от 13 января, 

"Степновские вести", № 2 от 13 января, "Приманычские степи", № 2 от 13 

января, "Панорама нашей жизни", № 2 от 13 января; В.И. Трухачёв и 

Н.А. Мурашко – в газете "Кавказская здравница", № 3 от 14 января; 

А.Н. Назаренко – в газете "Благодарненские вести", № 2 от 14 января; 

А.И. Жданов и Л.Л. Редько - "Знамя труда", № 2 от 13 января.  

В газете "Ставропольская правда", № 5 от 17 января были 

опубликованы слова благодарности от имени редакции  депутатам Думы СК 

и её  председателю Геннадию Ягубову, руководителям ВУЗов: аграрного 

университета – Владимиру Трухачёву, педагогического института – 

Людмиле Редько и генеральному директору Кисловодского курортного 

управления (холдинга) Николаю Мурашко за поздравления с 

профессиональным праздником. 

Поздравления с Днём работников прокуратуры Российской Федерации 

опубликовали Г.В. Ягубов – в газетах "Знамя труда", № 2 от 13 января, 

"Степновские вести", № 2 от 13 января; А.И. Жданов и Л.Л. Редько – в 

газете "Знамя труда", № 2 от 13 января.  
Информационно-аналитическое управление 

Жуков Дмитрий Александрович  
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